



## OPINIÓN

## Pepe Grillo



## Armas del ejército de EU

No es lo usual, pero esta vez sí se difundieron los acuerdos y compromisos alcanzados en la más reciente reunión bilateral México-EU.

El quinto de diez puntos es el compromiso de realizar una investigación ante la alerta de la Sedena por el aseguramiento en México de armas del uso exclusivo del ejército estadounidense. **Es un tema relevante. Ya no solo circulan en el país las armas que surten las armerías norteamericanas ubicadas en la franja fronteriza, sino también armamento restringido de las fuerzas armadas. El contrabando y la corrupción no conocen límites.**

Por cierto, sobre este tema, una corte federal de apelaciones le dio la razón a México en la demanda de que la justicia norteamericana vaya al fondo, y

no se quede en la superficie, de la demanda mexicana contra armerías de EU por comercio negligente.

**Juan Ramón se perfila**

La doctora Sheinbaum se reunió con un grupo de congresistas de Estados Unidos. En la foto del encuentro aparece la candidata de Morena con cuatro integrantes del Capitolio y el embajador Ken Salazar. Acompañó a Claudia en esta actividad binacional Juan Ramón de la Fuente.

De inmediato comenzó a circular la versión de que el lugar reservado para el ex rector de la UNAM y ex embajador en la ONU en un probable gabinete de la candidata morenista es la cancillería. **Vaya usted a saber, pero de que tiene credenciales las tiene.**

La reunión, aparte de mostrar la cercanía entre Juan Ramón y Claudia, es relevante porque el tema de la seguridad de la frontera con México ya domina la campaña en Estados Unidos. Es muy importante que los candidatos mexicanos le entren al tema para contrarrestar infundios y para que los ciudadanos mexicanos sepan qué ofrecen en ese espinoso pero crucial tema.

**Buen fichaje**

Lo que sea de cada quien el, aquí sí, "nuevo" candidato presidencial del MC, Álvarez Máynez hizo un buen fichaje al incorporar a su equipo de campaña a la senadora Patricia Mercado, que es de lo mejor en el quehacer político nacional.

La senadora coordinará la creación del proyecto de nación que enarbolará el MC.

**Es una política curtida en mil batallas, feminista, progresista, que ya adelantó que el proyecto tendrá como ejes un México de iguales, con prosperidad, paz y justicia.** Propuestas de avanzada, de corte socialdemócrata, no le faltarán a Máynez. Ya se verá si las acepta y qué tal las defiende.

**Quieren repetir**

Al igual que sus colegas de Morena, varios alcaldes del Frente Amplio, que quiere ser conocido como Fuerza y Corazón por México, buscan la reelección.

**En los corrillos políticos se dice que quieren repetir Lía Limón en Álvaro Obregón; Margarita Saldaña en Azcapotzalco; Giovanni Gutiérrez en Coahuacán; Luis Quijano en Magdalena Contreras y Alfa González en Tlalpan. La mayoría de ellos dio la sorpresa hace tres años; pero ahora, todo cambia, son los rivales a vencer.**

**Agua para Querétaro**

La visita del presidente López Obrador a Querétaro dejó una buena noticia: el inicio de un importante proyecto de Conagua para garantizar el abasto de agua potable sobre todo a la ciudad capital del estado.

**El gobernador Mauricio Kuri reconoció que se trata de una añeja demanda de los queretanos que ahora, gracias a la coordinación entre el gobierno del estado y el federal, encontró una vía de solución permanente.**

Kuri ha sabido llevar la fiesta en paz con el gobierno federal y no enfrascarse en debates estériles que no conducen a nada. Ahí están los resultados.

*pepegrillo@cronica.com.mx*